

○命を育む講座 ～大きな愛に包まれて誕生します～

2年生は助産婦さんと保健師さんを講師としてお招きして、命を育む講座を行いました。

生命の誕生から、お腹の中の胎児の成長の様子までをスライドで学びました。また、代表の児童による赤ちゃんの誕生の瞬間の疑似体験や、生まれたばかりの赤ちゃんの抱っこの仕方などをおして、命の大切さや、自分自身がかけがえのない存在であることを学びました。



○座繰り体験・繭クラフト ～繭と生糸は日本一です～

4年生は甘楽町の座繰り体験講師の方々を講師としてお招きして、座繰り体験と繭クラフトを行いました。

座繰り体験では、繭をお湯で煮て糸を取り出し、木枠に巻き取りました。子どもたちは、できあがった生糸の細くて光沢のある美しさに歓声をあげていました。

また、繭クラフトでは、繭玉にペンで目や口を描いて、かわいらしい「かんらちゃん」や「ぐんまちゃん」を作っていました。



○学校公開日 ～地域に開かれた学校を目指して～

新型コロナの感染予防対策の一環で密になるのを避けるために、地区ごとに2日間に分けて学校公開日を行いました。2・3校時の授業と休み時間の様子を参観していただきました。同時に校内書き初め展もご観いただきました。

お子さんの様子はいかがだったでしょうか。話をよく聞いたり、はっきりと意見を言ったり、タブレットを器用に操作したりして、集中して学習に取り組む姿が見られたのではないのでしょうか。

たくさんのご来校、ありがとうございました。



○豆まき集会 ～行動を振り返って、団結力を高めます～

今月3日の節分を前に、図書室と各教室をオンラインで結んで「豆まき集会」を行いました。まず、本部役員から節分のいわれについて説明があり、次に、節分に関するクイズが出題されました。

そして、各学級の代表児童が、学級ごとに話し合った「クラスから追い出したい鬼」について発表しました。「ゴミを拾わない鬼」、「移動教室の時、おしゃべりしちゃう鬼」、「宿題・物などを忘れる鬼」、「チャレンジしない鬼」などの悪い鬼を追い出して、よりよいクラスになってほしいと思います。



○2月の主な予定

1日(火)	スクールカウンセラー来校	17日(木)	読み聞かせ、情報教育
2日(水)	情報教育、代表委員会	18日(金)	業前運動
4日(金)	表彰朝礼		なかよしアンケート
	パラアスリート交流会(5・6年)		授業参観、学級懇談会
7日(月)	生活振り返り週間(～13日)		P T A常置委員会
8日(火)	朝礼	21日(月)	情報教育
9日(水)	情報教育、委員会	22日(火)	スクールカウンセラー来校
10日(木)	P T A本部役員会		水泳学習(1・2年)
11日(金)	建国記念の日	23日(水)	天皇誕生日
15日(火)	縦割り班遊び	24日(木)	読み聞かせ
	学校評議委員会		水泳学習(5・6年)
16日(水)	水泳学習(3・4年)		クラブ(5年鼓笛)
	クラブ	25日(金)	6年生を送る会